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Top 6 I. Einwohnerfragestunde

Herr Biedenweg erklärt, dass die Reparatur der Bankette am ländlichen Weg gut ge-
meint, aber in der Ausführung nicht ganz optimal gelaufen sei. Dadurch das der Weg 
auch durch schwere landwirtschaftliche Fahrzeuge befahren wird, müsse noch eine 
andere Tragfähigkeit geschaffen werden. Es wurde Flugsand eingebracht, der gerade 
für Fahrradfahrer gefährlich sein kann. Hier sollte nochmal überarbeitet werden, 
schließlich ist das Geld für die Instandsetzung eingeplant.

Frau Zehe erfragt, warum bei der Stellenausschreibung nicht die Bereitschaft zur Teil-
nahme in der Feuerwehr mit aufgenommen worden sei. Der Bürgermeister bezieht 
hierzu Stellung. 

Weiter hätte sich Frau Zehe eine wassergebundene Wegedecke gewünscht und nicht 
nur Sand bzw. Schotter.  

Herr Cubea berichtet, dass während des Feuerwerks am 03. Oktober zwei Leute am 
Strandaufgang gestürzt seien, einer davon schwer. Es hat dieses bereits in der Ver-
gangenheit angesprochen, dass hier ein gewisses Gefahrenpotential vorhanden ist. 
Es sollte schnellstmöglich gehandelt werden. Der Bürgermeister erklärt, dass 
Straßenbeleuchtung keine Pflichtaufgabe der Gemeinde sei. 
Nichtsdestotrotz müsse hier Abhilfe geschaffen werden, so Herr Biedenweg.
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